



Corte le saca bandera blanca al gobierno y llama al diálogo

El proyecto para revisar la reforma judicial que la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) analizará el próximo martes es una bandera blanca al gobierno federal para negociar y buscar el bienestar de la población, afirmó el ministro Luis González Alcántara Carrancá.

Para el autor de la propuesta, las amenazas que han lanzado "gentes muy aceleradas" para iniciar un juicio político contra los ministros que se han expresado en contra de la reforma judicial son una respuesta visceral y totalmente al margen de la ley porque los integrantes de la Corte sólo están cumpliendo con su función y no pueden ser responsabilizados por ello.

El ministro señaló que nadie tiene derecho a utilizar este tipo de instrumentos para hacer prevalecer una opinión y no la ley.

"Nosotros creemos que es importante que entienda la gente, que se serene, se analice y se discuta claramente frente a qué estamos. Estamos

frente a una reforma que perjudica el sistema de administración de justicia cuyo cambio se dio a partir de la reforma de 1994 en el gobierno del presidente Zedillo y que se ha ido consolidando en el Poder judicial Federal no en los poderes judiciales de los estados", indicó.

Incluso, destacó, la presidenta Claudia Sheinbaum ha dicho que no buscará llevar a los ministros a juicio político, por lo que ha llamado a que se espere la votación de los ministros la próxima semana.

González Alcántara Carrancá reiteró que su proyecto es "todo lo contrario a una provocación que nosotros consideramos pudiera leerse en él".

Se trata, reafirmó, de "una forma de sacar la bandera blanca y entrar a un diálogo, un diálogo respetuoso, pero sobre todo de buena fe; es un canal de reconciliación a la crisis que estamos a punto de iniciar, que no sabemos cómo puede terminar".

— Pascal Beltrán del Río